

Chers Collègues,

Voilà maintenant 5 ans, il allait nous falloir surmonter la terrible crise Covid-19.

De nombreuses activités d'entreprises furent considérées comme non-essentielles et leurs salariés obligés de demeurer confinés à domicile.

A Eurotunnel, l'activité s'est poursuivie sans aucune interruption.

Le lien vital entre le vieux continent et le Royaume-Uni ne devait surtout pas souffrir les interdictions induites par le Coronavirus.

Cette totale continuité n'a été rendue possible que par l'engagement admirable des salariés de l'entreprise.



Plus particulièrement, les salariés du Service Clients au contact d'un public toujours nombreux et vecteur de contamination.



A tous les salariés de l'entreprise, en ce mois de mars 2025, nous voulons adresser un message de reconnaissance et de mémoire, laquelle ne saurait souffrir l'amnésie du temps qui passe.

**Vous avez été et demeurez le cœur battant du lien vital.**

**Sans vous, l'édifice s'effondre.**

Chers collègues, soyez assurés que cette terrible page d'histoire nous a rendu encore plus déterminés à vous représenter, à défendre vos droits et intérêts.



Vos élus de Force Ouvrière



**1 ère Force Syndicale à Eurotunnel**